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Géologie du sol : Sols argilo-calcaires, offrant un bon drainage et favorisant une
concentration des arbmes.

Encépagement : Grenache, Syrah, Mourvedre

Age des vignes : 20 3 40 ans

Vinification : Vendanges a maturité optimale, égrappage suivi d'une fermentation
traditionnelle a température contrélée (24-28°C) pour une extraction maximale des
arbmes et des tanins.

Elevage : En cuve inox

Aspect Visuel : Robe rouge rubis intense avec des reflets violets, brillante et limpide.
Aspect Olfactif : Nez complexe et expressif, dominé par des arémes de fruits noirs
mUrs (cassis, mare), des épices douces (poivre, réglisse) et des notes de garrigue.
Aspect Gustatif : Bouche riche et généreuse, avec des tanins veloutés, une belle
structure et une longue finale marquée par des saveurs de fruits noirs et d'épices
Accord mets et vins : Parfait avec des viandes rouges grillées, des plats en sauce,
des fromages affinés, et des plats méditerranéens comme |'agneau aux herbes.
Température de service : 16°-18°C
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Soil Geology : Clay-limestone soils, offering good drainage and promoting a
concentration of aromas.

Grape Varieties : Grenache, Syrah, Mourvedre

Age of the vines : 20 to 40 years

Vinification : Harvest followed by de-stemming and traditional fermentation at
controlled temperatures (24-28°C) for maximum extraction of aromas and tannins.
Aging : In stainless steel tanks

Visual Aspect : Intense ruby red color with purple highlights, bright and clear.
Olfactory Aspect : Complex and expressive nose, dominated by ripe black fruit
aromas (blackcurrant, blackberry), sweet spices (pepper, licorice), and notes of
garrigue.

Gustatory Aspect : Rich and generous mouthfeel, with velvety tannins, a beautiful
structure, and a long finish marked by flavors of black fruits and spices.

Food Pairings : Perfect with grilled red meats, saucy dishes, aged cheeses, and
Mediterranean dishes like herb-crusted lamb.

Serving Temperature : 16°-18°C
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